
Câmara Municipal de Mogi Guaçu 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO: N°5 , DE 2019.  
Assunto:-  Requer informações ao Chefe do 

Executivo 	Municipal 	sobre 
reposição de profissionais junto as 
unidades de saúde dos Jardins Ypê 
Pinheiro e Jardim Guaçuano. 

SENHOR PRESIDENTE, 

REQUEIRO, nos termos do inciso IX do artigo 74 
da Lei Orgânica do Município, seja oficiado ao Chefe do Executivo Municipal, 
instando-o para que se digne informar: 

1. Procedem as informações tra7idas ao meu 
conhecimento de que as unidades de saúde dos 
Jardins Ypê-Pinheiros e Guaçuano estão com o 
quadro de servidores da área de enfermagem 
reduzidos, resultante de aposentadorias e óbito? 

2. De acordo com a demanda de serviços constatada 
nas unidades de saúde dos Jardins Ypê-Pinheiros 
e Guaçuano, qual seria o número ideal de 
enfermeiras para atender a contento as 
necessidades da população dos referidos bairros? 

3. A Prefeitura Municipal tem intenção de contratar 
novas técnicas de enfermagens para suprir 
carências constadas nas unidades de saúde dos 
Jardins Guaçuano e Ypê Pinheiros? Se afirmativa 
a resposta, quando ocorrerá novas contratações, 
na esteira da premência e necessidade? 

Sala "Ulysses Guimarães", 14 de outubro de 2019. 

Verador NATALINO ANTONIO DA SILVA 
Líder da Bancada REDE 
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